

# 楠見西小学校だより 9月号

2022. 9. 1



みんなの力でみのり多い2学期に！！

1学期の終わりあたりから、新型コロナウイルスに感染する人も多くなってきました。テレビでニュースを見ても、毎日感染者数が増加しているようです。和歌山も決して例外ではありません。コロナウイルスの変異株によって感染力が強くなり、大人も子供も気を付けなければいけません。学校では、感染予防を今までも行ってきましたが、さらに気を引き締めていくつもりです。ご家庭でも、不要不急の外出自粛や、外出時のマスク着用、手洗い等十分気を付けてお過ごしください。

ところで、今年度は8月25日（木）に2学期の始業式を行うことができました。始業式に、元気な子供達を迎えることができたことは、何にもましてうれしいことです。特に2学期は、運動会・修学旅行・加太合宿・遠足などの行事や、社会見学・出前授業・研究授業などの学習についても多く予定しています。一人ひとりの子供が持つ可能性に新たな経験を積み重ね成長してほしいと願っています。

さあ、楽しい2学期がスタートしました。楠見西小学校は2学期もがんばります！



## 気持ちのよいあいさつをしよう！

さて、2学期の始業式で私から子供達に伝えたのは、「元気に会えてよかった」とこと、「目いっぱい楽しい2学期にしよう」ということです。そのための約束として、

1. 学校の生活リズムを早く取り戻すこと
2. 挨拶をすること
3. よい学級・よい学校を作るため 助け合い 協力し合うこと です。

特に頑張してほしいことは、「気持ちのよい挨拶をしよう！」ということです。朝、玄関で健康観察をして子供達を出迎えていると、大きな声で自分から進んで元気よくあいさつをする子もいれば、少し恥ずかしがってあいさつができにくい子もいます。そんな時、「もう少し気持ちよくあいさつができれば、一日のいいスタートがきれるのになあ。いろいろな人ともっと仲良くなれるのになあ。」と考えてしまいます。

ご承知のように、あいさつは人が出会った時の一番大切なマナーであり、大人になってからも人とコミュニケーションしていく上で必要なものです。だからこそ、本校の子供達には、人を笑顔にさせる『気持ちのよいあいさつのできる人』になってほしいのです。そして、学校の中だけでなく、近所の人や、見守りをしてくださっている方々にも挨拶することで、きっと、子供達をさらに成長させてくれると思います。

「挨拶は心の窓を開く鍵」です。子供達の明るい挨拶が、学校全体に、地域全体に広まることを願っています。ぜひ、家庭内においても、外出した時にも、進んであいさつできるようにご指導していただければと思っています。よろしくお願ひ致します。

## 個人懇談ありがとうございました

7月20日(水)21日(木)に「個人懇談」を実施することができました。ご協力どうもありがとうございました。皆様からお伺いしたご意見は、今後の学級経営・学校教育の参考とさせていただきます。

また、短時間の中で十分な話し合いが出来ていない場合もあるかと思います。今後、お子さまのことで気になることなどありましたら担任と連絡を取り合ってください、より良い指導ができるようご協力よろしくお願いいたします。

### はにわ作り

7月13日(水)に6年生が、紀伊風土記の丘の先生に、はにわ作りを教してもらいました。粘土をこねてひも状にし、それを巻きながらはにわの形を作っていきます。本物のはにわみたいになって完成。しかし、自分のオリジナル作品で、それぞれ個性たっぷりに出来上がりました。それを、風土記の丘の先生が持って帰って焼いてくれます。出来上がりが楽しみです。



みんな真剣に作っていますね。面白いデザインのはにわもあるよ。

### わかやま環境賞

6月29日(水)に昨年度の5年生(今の6年生)が海のゴミについて取り組み、わかやま環境賞を受賞しました。7月20日(水)の終業式に、6年生の代表に手渡しました。



県知事からの表彰状です。

### ゴミの出前授業

7月15日(金)に4年生がゴミの出前授業を行いました。市の一般廃棄物課と環境政策課の方より3R

**Reduce (リデュース)** 製品をつくる時に使う資源の量を少なくすることや廃棄物の発生を少なくすること。

**Reuse (リユース)** 使用済製品やその部品等を繰り返し使用すること。

**Recycle (リサイクル)** 廃棄物等を原材料やエネルギー源として有効利用すること。

を教えてくださいました。これからも、自分たちが出来る環境問題については考えていかなければいけませんね。



パッカー車も来たよ。

### ご存知ですか？

楠見西小学校のホームページは毎日更新しています。「楠見西小学校」で検索していただくか、右のQRコードを読み取ってご覧ください。2学期もよろしくお願いいたします。

